

PUEBLA DEL PRÍNCIPE

Redacción

El Ejecutivo de José María Barreda continuará apoyando las políticas que beneficien la formación de los desempleados de Castilla-La Mancha a lo largo de este año 2011. Destinará por tanto 117,3 millones de euros de los presupuestos de la Consejería de Empleo, Igualdad y Juventud a formación ocupacional y escuelas taller, así como a labores de orientación e intermediación.

Así lo aseguró el 13 de enero la responsable regional de Empleo, Igualdad y Juventud, Paula Fernández, quien visitaba un taller de especialización profesional sociosanitario y un taller de empleo en Puebla del Príncipe y Villanueva de la Fuente, en donde estuvo acompañada por sus alcaldes, Ramón González y Francisco Morales respectivamente.

La consejera subrayó que "en tiempos como estos, todos los miembros del Gobierno del presidente Barreda hemos entendido que es fundamental seguir apostando por mejorar la formación de nuestros desempleados", al mismo tiempo que "ponemos las bases de un nuevo sistema productivo".

En este sentido, la consejera recordó que este año se pondrán en marcha unos 100 proyectos de Escuelas Taller, Talleres de Empleo, Casas de Oficios, Talleres de Especialización Profesional, Módulos de Formación y Módulos de Integración Laboral y Empleo en Empresas. Sólo en 2010 se concedieron 63 proyectos de talleres de empleo, en los que han trabajado más de 900 desempleados mayores de 25 años de Castilla-La Mancha. Asimismo, cerca de 250 desempleados de los municipios más pequeños de la región se están hoy formando al mismo tiempo que tienen un empleo en los 25 proyectos de talleres de especialización profesional que hay en marcha.

Fernández recordó además, que el Ejecutivo autonómico realizará en 2011 una inversión de más de 133 millones de euros en políticas activas de empleo que "beneficiarán a más del 40% de los desempleados de Castilla-La Mancha".

La responsable regional de Empleo, Igualdad y Juventud resaltó que esta apuesta formativa seguirá, además, la finalidad de que "sean políticas efectivas que ayuden a nuestros desempleados a mejorar sus expectativas reales de incorporarse al mercado laboral". Por ello, "seguiremos incrementando la formación en sectores emergentes", caso de las profesiones relacionadas con el medio ambiente, las nuevas tecnologías o la asistencia socio-sanitaria, "que han seguido creando empleo, a pesar de la crisis". Concretamente, en 2010 se han puesto en marcha 881 actividades de servicios sociales sin alojamiento para personas mayores y con discapacidad, habiendo crecido un 11% el número de con-



La consejera de Empleo conoció 'in situ' las acciones que se promueven

Visita oficial a los talleres formativos

trataciones en este sector.

La formación, pues, es "fundamental para conseguir un trabajo en el futuro", ya que "nuestra sociedad y nuestras empresas necesitan de profesionales, en su mayoría, cualificados".

De hecho, según recoge la Estrategia Europea 2020 "dentro de veinte años, el 85% de los empleos que se crearán, necesitarán de

mano de obra cualificada y titulada". Al respecto, también se refirió a los importantes avances realizados en la región desde la llegada de la democracia, con la puesta en marcha de la Universidad de Castilla-La Mancha y hasta el 50% de las infraestructuras educativas con las que actualmente cuenta la región. Y resaltó la medida del Gobierno regio-

Encuentro comarcal de asociaciones de mujeres

Redacción

El 5 de noviembre se celebró un encuentro de asociaciones organizado por el Centro de la Mujer de Terrinches, al que asistieron un total de 60 mujeres pertenecientes a las directivas de los nueve colectivos de mujeres de las localidades de Terrinches, Torre de Juan Abad, Villamanrique, Albaladejo, Santa Cruz de los Cañamos y, naturalmente, Puebla del Príncipe.

El objetivo fundamental de este encuentro era dotar a las asociaciones de mujeres de herramientas de trabajo para una mejor consecución de sus fines asociativos, así como la creación de un espacio de encuentro, con el objetivo de crear redes sociales.

Por la igualdad

Durante el desarrollo de esta interesante jornada de trabajo se destacó la importancia que tienen las asociaciones de mujeres en el avance hacia la igualdad real, ya que es a través estos colectivos como se visibilizan las demandas e inquietudes de las mujeres, constituyéndose en un instrumento fundamental para la lucha por la igualdad de oportunidades.



A lo largo del mes de diciembre fueron inaugurados diferentes equipamientos y espacios nuevos, ejecutados durante el año 2010 con el Fondo Estatal y el Ayun-

tamiento de Puebla del Príncipe. Cabe destacar el Velatorio Municipal y la Ludoteca Municipal, dos obras muy necesarias para el municipio y que están funcionando

correctamente. También se ha llevado a cabo la remodelación de la pista cubierta del CEIP 'Miguel González Calero' y el piso exterior de la Piscina Municipal.

